

Tras visita del Presidente Milei y su no encuentro con Gabriel Boric

# Ministra Vallejo: “Aunque no haya visita oficial, las cancillerías mantienen un vínculo fluido

● La ministra vocera precisó que “me imagino que habrán otras oportunidades” para que ambos mandatarios sostengan una reunión bilateral.

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, aseguró que habrá “otras oportunidades” para que se reúna el Presidente Gabriel Boric con su homólogo argentino, Javier Milei, quien se encuentra de visita en Chile en una visita privada, y destacó que lo importante es que ambas naciones mantienen “un diálogo y un vínculo fluido”.

Tras conocerse la visita de Milei, el gobierno trasandino, en primera instancia, no descartó una cita entre ambos mandatarios, sin embargo, en la jornada se informó que Boric tenía otras actividades en agenda en la Región de Valparaíso.

Por su parte, el embajador de Chile en Argentina, José Antonio Viera-Gallo, puntualizó que “no cua-

draron las agendas, pero lo importante no es eso, lo importante para el pueblo de Chile es que aquí se ratifica la integración energética. No veo ningún roce entre el presidente Milei y el presidente Boric”.

De hecho, durante la tarde se llevó a cabo un “Encuentro Empresarial de Alto Nivel Argentino-Chileno”, en el que participó el ministro de Hacienda, Mario Marcel. La canciller trasandina, Diana Mondino, valoró que ambos países “son socios comerciales estratégicos. Tenemos que fortalecer el comercio, diversificar la oferta exportable y desarrollar nuevos productos y servicios con potencial de exportación a ambos mercados”.

**Encuentro frustrado**

En La Moneda señalan que la administración conoció de la visita de Javier Milei casi al mismo tiempo que se anunció por la prensa. De hecho, Cancillería recibió el documento oficial el pasado 31 de julio.

En la misiva, el Mandatario trasandino sí mostró intenciones de reunirse con el Presidente Gabriel Boric pero, bajo sus condiciones, en el Hotel Mandarin Oriental y en un horario fijado por él. Lo que fue calificado como “muy informal”, pero “muy estilo Milei” desde el Gobierno. “Vengan a mi hotel si quieren”, dicen, es como fue interpretada la acción por La Moneda.

Cabe destacar que Milei ya ha realizado visitas similares, sin sostener reuniones bilaterales con jefes de Estado, en países como Brasil, donde asis-



**“Las cancillerías están en contacto y se reúnen, y es porque se mantiene un diálogo y un vínculo fluido con los países vecinos”, remarcó Camilo Vallejo.**

tió a la Conferencia de la Acción Política Conservadora (CPAC), y en España, donde fue protagonista de un acto electoral del partido ultraderecha Vox. Por dicha razón, en el Gobierno

destacan que no es un tema particular con Chile.

Por su parte, ayer el Presidente Gabriel Boric tuvo una agenda extensa. Encabezó el Lanzamiento

de la Política Nacional de la Niñez y Adolescencia y su Plan de Acción 2024–2032 y fue parte la inauguración del enlace El Vergel de la Ruta 60-CH.